



KGF 1592

Honrosa distinción para periodista Roberto Gac Canales

Para quienes laboramos en la comunicación social, resulta grata la noticia de que el Premio Regional de Literatura, que otorga anualmente la Sociedad de Escritores de la Sexta Región, filial de la Sociedad de Escritores de Chile -SECH-, haya recaído en el Periodista y Escritor Roberto Gac Canales, un hombre que en sus 78 años de vida ha logrado una encomiable labor en ambas vocaciones.

En 1984, Gac recibió el galardón que el Colegio de Periodistas de Chile le otorgó por cumplir 50 años de ejercicio activo en la profesión. Ese año era presidente del Consejo Regional Rancagua de la Orden periodística; y había comenzado su carrera en Santiago en 1934, siendo a los 20 años de edad, nada menos que el director de la revista gremial "ACCION".

En 1975, Gac empezó a publicar en Rancagua algunas obras didácticas como "La Regionalización y la Sexta Región" y sus opúsculos sobre Etemérides Nacionales del Programa Escolar, declaradas material auxiliar para la enseñanza por el Ministerio de Educación.

Igualmente en 1970 patentó y editó un juego



Roberto Mario Gac

didáctico denominado "La Batalla de la Producción" que tuvo gran circulación, por su influencia para formar la moral productiva del trabajador.

En 1984, editó su primera obra de teatro, "Pactos con el Diablo", basada en episodios paralelos del nacimiento del mineral de El Teniente y la próspera empresa agro-industrial de don Juan Nicolás Rubio, fruticultor y primer exportador de conservas elaboradas en sus diversas plantas instaladas en la hoy sexta región.

Gac tiene más de una decena de obras, en dramas y cuentos, registradas en la Propiedad Intelectual, basadas en episodios de la vida de Gabriela Mistral, Camilo Henríquez, Pedro Aguirre Cerda y otros personajes

históricos.

por esta labor literaria y considerando además su labor gremial y cultural y otros rasgos sobresalientes de su amplio currículum de viaje al extranjero, Roberto Gac Canales ha merecido justificadamente el Premio Regional de Literatura 1992 que le fuera entregado en sesión especial el "Día del Escritor" con un recital de poemas de las escritoras rancagüinas Lily Bahamondes, Ligia Uribe, Angela Barrera y Olga Olivares.

Gac recibió el premio con emocionadas palabras precisando que en 1994 publicó su primer cuento y dió sus agradecimientos a quienes lo impulsaron en su labor literaria y le colaboraron en sus campañas culturales dentro de la región; como el Festival Regional de Teatro Aficionado y la Exposición de Obras de Escritores de la Sexta Región, a partir de José Victorino Lastarria, hasta nuestros días y que se transformó en itinerante, a solicitud de las municipalidades de San Fernando, Santa Cruz y Pichilemu. Gac calificó el Premio como el más importante que haya recibido en su vida.

Honrosa distinción para periodista Roberto Gac Canales [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Honrosa distinción para periodista Roberto Gac Canales [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)